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2021，A股投资机会在哪里?

不要去猜测风口在哪里，寻找确定性的业绩增长。

2021年，从政策导向上来看，有两条非常明确的主线。

第一条是经济要复苏，恢复正常的增长。

经济内循环多次被提及，所以拉动内需，刺激消费是必然举措。

第二条是加大高端制造的投入和研发。

科技兴国是一直以来的主题，中国制造2025也是必然趋势。

拉动内需，刺激消费由于海外疫情的不断发酵，国家早已把下一步的重心重新放回
国内。

只有扩大内需、激发消费增长潜力、创造新需求，才能增强中国经济增长的稳定性
和可持续性。

拉动内需，刺激消费，这个其实从去年二季度就开始了。

再说得直白一点，为了避免疫情的传播，在人员流动和进出口上都会做很多的限制
。

未来大概率是一个以国界为边界的内部自产自销的过程。

所以，进一步拉动内需，刺激经济，是明确的政策基调和导向。

我们可以简单地理解为，所有和消费沾边的，都是被政策鼓励和支持的，可以说对
于衣食住行，日用消费品等都是一个明确的利好。

食品饮料的消费升级：肉制品、奶制品、休闲食品、调味品、速冻食品、饮料、啤
酒、白酒等，都是直接利好，对于电商是间接的利好。

整个食品饮料行业，其实相对估值已经不低了，但是对于确定性的需求，未来几年
还有比较大的发展空间。

休闲娱乐的消费升级：手机、中高端电视、家电、电影院线、旅游酒店、零售、中

                                    1 / 4



智行理财网
伯特利股票(伯特利股票)

高端服饰、手游网游等，都是直接利好。

娱乐消费受疫情影响，2020年情况不是很好，但只要疫情得以控制，这些行业终究
是要恢复的，毕竟消费升级中，这一类是必不可少的。

这类股票可能有一些情况糟糕，有一些始终很优秀，要注意甄别。

医疗保健消费升级：医疗消费、医疗保健、医疗器材、生物制药、疫苗制造等。

在这一点上不想过多讨论，医药支出的消费升级是确定的， 每年都如此，至于生物
制药，每年的投入研发也是非常的多，这个需求一直都存在，只是这两年的疫情进
一步的拉动了这些需求。

产业升级，科技兴国从2018年中美贸易战开始的芯片事件，其实关于产业升级，科
技兴国的主线就一直很明确了。

只不过因为疫情等多方面的因素，导致了这一整条产业链的发展，并没有想象中的
那么迅速。

其实，科技研发本身是需要时间沉淀，并不是一蹴而就的，而投入的成本也是非常
高的。

科技兴国概念：芯片及芯片产业链、大数据、半导体、通信、电子、高端设备制造
、军工制造、光伏、新能源汽车、互联网等等。

这些领域的龙头，以及细分领域的龙头，甚至于一些上下游，都是这一波产业升级
中实实在在的受到实惠的，就单单从一些退税政策和补贴政策上来看，都是实实在
在的利好。

除了这两条明确的主线以外，剩下的就是非常明确的，业绩成长带动股价上涨。

原本单纯以题材为市场热点导向的投资方式已经成为了过去。

越来越多的资金开始认可投资的价值，寻找优质的股票，而并非优质的题材。

随着注册制的到来，未来的市场趋势就是优胜劣汰。

可以说会上市的企业会越来越多，无法顺应时代发展被淘汰的企业也会越来越多。
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时刻准备着，寻找未被资金明显拉升的低估值个股，是另一条投资的主线。

低估值并不是指市盈率低，也不是指股价低，更不是指总市值低。

所谓的低估值，指的是企业相对稳定成长，行业暂时没有站在风口，股价明显没有
跟上业绩上涨的个股。

这类股票，可以说是被埋在沙下的金子，只等风口一到，吹开沙层，让金子发光。

所以有兴趣的朋友，也可以深度挖掘一下这类上市公司的投资机会，相信也会取得
不错的回报。

投资这件事，说难很难，说容易也容易，完全取决于投资者自身，对于投资这件事
的认知。

目前的市场环境下，2021年的股市，大概率会维持一个双边震荡的市场格局，并不
会出现单边的牛市或者熊市。

优质的股票会继续上涨，而劣质的股票终究会被淘汰。

所以，广大投资者要注意把握好机会，赚到自己认知内该赚的钱。

伯特利属于哪个国家？

2021年A股的投资机会在那些低估、优质、高股息率以及业绩恢复甚至业绩能实现
逆转大幅增长的公司中。“股神”沃伦·巴菲特曾说：“投资对于我来说，既是一种
运动，也是一种娱乐。我喜欢通过寻找好的猎物来捕获稀有的快速移动的大象”。
这句话可以理解为不同的时期，有不同的“大象”，在不同的时期找到“大象”做
正确的投资。

现在很多散户朋友还沉浸于2020年那些大涨的板块中，比如白酒、食品饮料、新材
料等等方向。不是说这些板块不好，但客观来讲，这些板块中很多公司的估值已经
处于近些年高位了，可能阶段还能涨，但向上的空间或已是有限。在不同的时期，
要变化自己对市场的认识，这样才能更好的挖掘机会。

沃伦·巴菲特还曾说：“投资企业而不是股票”。而2020年那些没涨起来的，一定
是公司的质量不行吗？从客观来讲，一部分确实是的，但并不全是，还有一部分公
司不管是从公司质量还是从公司情况，又或者是公司分红股息率都是不错的，奈何
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因为特殊原因致使业绩呈现下滑，股价依据不振。公司没有质的改变，当市场氛围
出现缓和的时候，业绩再次恢复，甚至大幅增长的时候，股价势必也会有所表现。

“拥有一只股票，期待它明天早晨就上涨是十分愚蠢的。”2021年，一些低估、优
质、高股息率以及对应年度业绩恢复明显的公司确实还没有好的表现，但这不是一
天两天的事情，就好比2020年初的时候白酒、新能源等板块也是下跌，可时机一旦
成熟便是飞奔式上涨。当然了，不是说那些股票像白酒等板块一样涨，至少从风险
系数来看，要更低一些，从潜力系数来讲，也会更大一些。
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